

# Alzira acoge una jornada de estudio sobre la figura de Jaume I y su legado - Levante - 15/12/2016

## Alzira acoge una jornada de estudio sobre la figura de Jaume I y su legado

► Los actos dan cabida a decenas de expertos y sirven para inaugurar el centro bibliográfico a su nombre

**LEVANTE-EMV** ALZIRA

■ Alzira acoge este fin de semana unas jornadas sobre Jaume I con varias charlas y coloquios. Decenas de historiadores y expertos acudirán durante mañana y pasado a la casa de la cultura para ofrecer sus conocimientos del monarca y debatir sobre variadas cuestiones como la lingüística, términos legales y haciendo un repaso a los momentos claves de la histórica figura. Esta iniciativa está organizada por la Acadèmia Valenciana de la Llengua y el ayuntamiento, a través del archivo municipal.

Los actos se iniciarán mañana, a las 19,00 horas, con la presentación de la Jornada y del centro bibliográfico que lleva el nombre del rey a cargo del presidente de la Acadèmia Valenciana de la Llengua, Ramón Ferrer, y del alcalde de la ciudad, Diego Gómez. A continuación tendrá lugar la conferencia inaugural, titulada «La obra legislativa de Jaime I», a cargo del doctor Vicente García Edo, profesor titular del Departamento de Derecho Privado de la Universidad Jaume I de Castellón.

La jornada continuará el sábado, aglutinando el grueso de las conferencias y charlas. Ramon Ferrer, profesor de Historia Medieval en la Universitat de València, ofrecerá su ponencia a las 9,00 horas bajo el título «Qui dicunt valentini?». A continuación, su compañero, Antoni Furió, ofrecerá a los interesados una disertación bajo el título «Els darrers dies de la vida de Jaume I, fundador del Regne de València».

Lengua y religión serán los temas de las ponencias siguientes. En primer lugar, el lingüista y miembro de la AVL, Antoni Ferrando hablará de «La llengua del Llibre dels Feits», mientras que el teólogo Miquel Navarro expondrá «Jaume I i els bisbes valencians». Vicent Josep Escartí, filólogo, ofrecerá sus conocimientos en la conferencia titulada «Jaume I en la historiografía i en la literatura». Tras varias más, concluirá Amadeo Serra hablando de arquitectura.